

2024年8月20日

北海道と「エゾシカ肉の消費拡大に関する協定」を締結

～エゾシカ肉をおいしく調理するレシピを発信しエゾシカ肉の消費拡大に貢献～

江崎グリコ株式会社は、本日8月20日(火)、北海道との間でエゾシカ肉の消費拡大に関する協定を締結しました。当社は今後北海道と連携して、当社の商品を活用し、エゾシカ肉をおいしく調理するレシピの情報発信、イベント実施に取り組み、エゾシカ肉の消費拡大に貢献することを目指します。当社が北海道と協定を締結するのは今回が初めてです。北海道としてはエゾシカ関連の取り組みで企業と協定を締結するのは2例目となります。



近年、北海道では繁殖能力の高いエゾシカが増加しており、農作物への被害だけでなく、交通事故など社会問題が深刻化しつつあります。北海道庁としては、エゾシカの個体数抑制に向けた対策に取り組む中、民間企業等の協働により、北海道固有の地域資源であるエゾシカの多面的な価値を広く発信しています。今回の協定締結によって、当社は北海道と連携し、食品企業として培ったノウハウを活かし、小売店での情報発信、料理教室等のイベント実施に取り組み、エゾシカ肉の消費拡大に貢献します。

■「エゾシカ肉の消費拡大に関する協定」の概要

<エゾシカ肉の消費拡大に関する事項>

- ・北海道内における小売店の店舗にレシピを紹介するPOPやシールを掲示し消費者の購買意欲を高める

<エゾシカ肉の消費拡大につながる情報発信に関する事項>

- ・当社のカレー・シチューブランドを活用したレシピをホームページ等により情報発信
- ・店舗や代理店等を活用した北海道の情報発信への協力

<関連イベントでの連携に関する事項>

- ・当社のカレー・シチューブランドを活用したレシピを用いた料理教室等のイベントを北海道と協働して実施